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通告順 質問者 質問事項 質問要旨 答弁者

１ 飯田洋司 学校教育について ①成績向上のため、また、社会力向上の

ためには、各種外部団体との協力を得な

がら、学校教育を推進していくことが重

要であると考えます。執行部の考えをお

伺いします。

②勉強の遅れがちな児童の成績向上の

ため、教員のＯＢや生徒のＯＢの団体を

設立して、その方たちの協力により夏休

みを利用し、補助的に授業を実施してみ

てはどうか。

③小学生がスポーツの素晴らしさや感

動が共有でき、夢や希望を与え、スポー

ツに親しむ態度や習慣を身につけるた

めに、アスリートと直接触れ合えるよう

授業に取り入れる考えはないかお伺い

します。

④今後もＩＣＴ整備やランニングコス

ト等に予算がかかり、教育予算は増加傾

向になるものと考えています。そこで、

近隣市町村の教育費の割合及び平均値

と、財政に占める教育費の割合の適正な

数値があればお伺いします。また、各学

校の空調に使うガスの予算額はどのく

らい見込んでいるかお伺いします。

教育長

教育次長

企業誘致について 今後、工業専用地域へどのようにして

誘致のＰＲと推進をしていく考えかお

伺いします。

村長

経済建設

部長

２ 下村 宏 各小学校の児童数

の推移と子育て支

援住宅について

各小学校は、地域社会の中で重要な公

共施設であり、地域になくてはならない

施設です。本村も少子高齢化の進む中、

各学校の生徒数は今後どのように推移

するのかお尋ねします。

安中小学校では、今年の入学生が１０

村長

保健福祉

部長

教育次長
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人となっており、２学年合わせて１６

人以下になると複式学級となるよう法

で定められていますが、このようにな

らないよう、そして、人口の減少を防

ぐためにも、安中地区に子育て支援住

宅を建設してほしいが、執行部の見解

をお伺いします。

緊急通報システム

の適用基準につい

て

単身世帯の障がい者に対しての緊急

通報システム適用について。

保健福祉

部長

３ 山本一惠 人口減少に対する

取り組みについて

少子化と人口減少が急速に進む中、

歯止めをかけることは難しいが、せめ

て緩やかにできないかと、各自治体も

懸命に対策に取り組んでいる。

本村でも人口の減少が顕著であり、

その原因である少子化、人口流出対策

が最大の課題となっている。

そこで、定住促進など人口減少に歯

止めをかける施策がされているが、次

の４点について今後の取り組みを伺

う。

１．少子化対策について

２．定住促進対策について

３．空き家対策について

４．生活環境の整備について

村長

総務部長

保健福祉

部長

教育次長

４ 椎名利夫 自治会の加入促進

について

①村全体の加入率及び悪い地区の地区

名と加入率

②転入窓口の対応、勧誘の有無

③未加入世帯への対応

村長

総務部長

５ 山崎幸子 「学校行事」につい

て

学校行事についてお伺いいたしま

す。

過日、ある新聞のコラムに、長池さ

んという方が書かれておりました。要

旨はおよそこうであります。

『９月に入って多くの学校で運動会

が行われますが、児童生徒が熱中症で

病院に運ばれることが話題となったと

教育長
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いうことであります。学校行事を優先

させる余りの現実。暑ければ運動会の

日程を遅らせれば良いだけの話。運動

会の主役は子どもたちであって、教師

ではございません。予防対策には水分

の摂取と言う前に、日程の見直しを考

えるべきではないだろうか』

という提案が、このコラムの中にあり

ました。

私自身、小学校の運動会に臨席した

折、体調を崩した児童を見かけました。

幸い大事には至りませんでしたけれど

も、このところ、記録的な猛暑が続く

昨今、炎天下での屋外の運動は、ある

意味、危険と言えるのではないでしょ

うか。

私もこの長池さんのコラムには共感

いたしますが、執行部の見解をお伺い

いたします。

６ 岡沢 清 各種審議会・協議

会・運営委員会等の

開催状況について

①会議の開催頻度は

②会議録を作成・保存している会議は

③一般に公開されている会議の種類は

④会議録を公開できる会議は

⑤各種会議が村政にどのように反映・

生かされているか

各種審議会・協議会・運営委員会と

は、美浦村特別職の職員で非常勤のも

のの報酬及び費用弁償に関する条例

中、別表第１で職名と定められている

委員等で開催されるもの。ただし、学

校医や歯科医などを除く。

村長

総務部長

保 健 福 祉

部長

経 済 建 設

部長

教育次長

７ 林 昌子 空き地・山林対策に

ついて

平成 19 年９月の定例議会において、

住民・事業者・村が一体となって取り

組むための「美浦村環境美化条例の制

定」を求めました。

住宅地対住宅地に関しては、近隣よ

り指摘のあった放置地には通知を出し

総務部長

経 済 建 設

部長
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、管理を促しておりますが、山林に関

しては、行政は介入できません。地権

者と近隣住民と良い関係で共存できる

ための本村独自の条例制定が必要と考

えるが、村長の見解をお尋ねいたしま

す。

・空き地や山林の管理に対する苦情・

問い合わせ件数

・通知を受け、草刈り等の実施された

件数

ワクチンの無料化

について

乳幼児が健康で元気に育つ環境整備

の一環として、麻疹・風疹・おたふく・

水痘・ロタ等の生ワクチン接種の無料

化を検討できないか、お尋ねいたしま

す。

また、年齢問わず、Ｂ型肝炎の不活

性化ワクチン接種に対する助成も併せ

て検討できないか、重ねてお尋ねいた

します。

村長

保 健 福 祉

部長


